

Ich trage Deinen Namen in der Heiligen Nacht nach Bethlehem



Wenn die Benediktinermönche der Dormitio-Abtei in Jerusalem in der Heiligen Nacht zu Fuß nach Bethlehem pilgern, dann tragen sie eine große Schriftrolle mit, auf der auch Eure Namen aufgeschrieben ist.

So seid auch Ihr in der Heiligen Nacht auf dem Weg zum Stall in Bethlehem, und seid ein Teil der großen Gebetsgemeinschaft mit den Mönchen, die auch in Eurem Namen Bitten, Dank und Lob vor das Kind in der Krippe bringt!

Frohe und gesegnete Weihnachten!

